

Lado international institute saluda a Ecuador en su independencia

VIENNA, VA, USA, August 10, 2023

/EINPresswire.com/ -- LADO

International Institute tiene el grato placer de saludar a la Republica del [Ecuador](#) en el día de su independencia. A tal efecto, LADO celebro esta ocasión con una hermosa reunión sorpresa para todos los estudiantes ecuatorianos, invitando además a los estudiantes de otros países, en el Salón de Estudiantes de la institución. Se efectuó una maravillosa celebración con música típica del Ecuador, platillos ecuatorianos tradicionales, y el emblema nacional del Ecuador en el medio del salón para rendirle honores a la bandera. De acuerdo con el periódico El Comercio, cada 10 de agosto, en Ecuador y en sus embajadas en el extranjero se flamean banderas y se organizan desfiles y actos que incluyen muestras de danza, música y gastronomía para festejar el Primer Grito de Independencia. El Primer Grito de Independencia, que es el nombre que se da al Día Nacional del Ecuador, es una de las festividades más importantes y celebradas en dicho país sudamericano, puesto que marcó el inicio del fin del dominio colonial español en aquella nación.

El Primer Grito de la Independencia sucedió el 10 de agosto de 1809. Sin



LADO INTERNATIONAL INSTITUTE

embargo, la historia narra que los hechos concretos que causaron este evento empezaron la noche anterior, es decir, el 9 de agosto, durante una reunión de doctores, marqueses, criollos e intelectuales. La mencionada reunión se llevó a cabo en Quito, en casa de Manuela Cañizares, una dama ilustrada en cuyo hogar se celebraban veladas con hombres y mujeres de la alta sociedad quiteña para discutir sobre política, ciencia, artes y literatura.

En la reunión del 9 de agosto hubo 38 invitados, siendo Manuela Cañizares quien alentaría los hechos que ocurrieron el 10 de agosto. Según informa la plataforma WorldRemit, Cañizares arengó a los dudosos con las siguientes palabras: "¡Cobardes..." Hombres nacidos para la servidumbre... ¿De qué tenéis miedo? ¡No hay tiempo que perder!".

LADO International Institute, Y su CEO "Claudio Herrera" y CDO Aleix Roset

como parte de nuestra vocación educativa, desea compartir algo de historia de porque y como se llega al famoso día del Primer Grito de la Independencia. Hubo muchos motivos e intereses que causaron este evento. Cuando las tropas napoleónicas invadieron España en 1808, se vio afectada la política española y también sus territorios de ultramar. Teniendo en cuenta que los dominios españoles en América tenían un rechazo a la invasión francesa, decidieron constituirse juntas para defender al monarca español y a su pueblo. En este contexto, empezaron a celebrarse tertulias entre las élites de Quito para analizar la situación política, social y económica, tanto en América como en España. En tales reuniones, algunos abogaban por la independencia total respecto al país europeo, mientras que otros señalaban que debían establecer una autonomía. El 10 de agosto de 1809 se destituyó al presidente de la Real Audiencia de Quito, Manuel Urriez, Conde Ruiz de Castilla, y se instaló una Junta Soberana de Gobierno, teniendo como autoridades a Juan Pío Montúfar en el cargo de presidente de la Junta, y a José Cuero y Caicedo como vicepresidente de la Junta. De inmediato las autoridades españolas (peninsulares) dispusieron eliminar la rebelión movilizando tropas con la misión de tomar Quito y acabar con los insurrectos; al ser apresados y condenados, el pueblo de Quito emprendió en acciones para rescatar a los patriotas encarcelados en el Cuartel Real de Lima,



hecho que terminó en la masacre de los próceres y de más de 300 quiteños el 2 de agosto de 1810. esto hizo que se formara una nueva Junta, la cual no duró mucho porque las autoridades españolas se dispusieron a perseguir a los últimos resistentes. De esta manera, concluyó la Revolución de Quito; evento marcó a Ecuador como el pionero en legitimar la soberanía y ansia de libertad en un proceso que se iniciaba en todos los territorios de la América colonial.

En palabras del CEO de LADO, el señor Claudio Herrera, y del Director en Jefe, el señor Alex Roset, "nos enorgullece poder celebrar a nuestros amigos estudiantes de pueblos hermanos. Poder darles un poquito de alegría al estar lejos de su amada tierra, compartiendo juntos, con hermanos de otros países, esta gran fecha. Nuestros estudiantes son nuestros amigos y hermanos, y es motivo de placer festejar el Día del Primer Grito de Independencia del Ecuador en nuestra escuela, SU escuela, LADO International Institute".

Claudio Herrera

LADO INTERNATIONAL INSTITUTE

+1 2022230023

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[TikTok](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/649341871>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.